

Walliser Unternehmen gemeinsam an der SWISSTECH 2016

Sitten, 21. November 2016. **Die Walliser Industrie hat sich in der vergangenen Woche zum zweiten Mal gemeinsam an der SWISSTECH präsentiert. Die wichtigste Messe für Werkstoffe, Komponenten und Systembau im deutschsprachigen Raum fand vom 15. bis zum 18. November in Basel statt. Sechs Walliser Unternehmen und die HES-SO Valais-Wallis profitierten dabei von einem gemeinsamen Messestand unter der Dachmarke Valais/Wallis. Koordiniert wurde der Walliser Messeauftritt von Valais/Wallis Promotion. Die kantonale Promotionsorganisation unterstützt mit Massnahmen dieser Art die Visibilität der industriellen Produkte und Innovationen aus dem Wallis sowie der im Wallis angebotenen technischen Studiengänge. Die SWISSTECH ist nicht nur ein Schaufenster für die Kompetenz der Walliser Industrie, sondern auch ein wichtiger Begegnungsort für die Unternehmen. Kunden, Zulieferer und Interessenten finden hier eine gemeinsame Plattform. Das Netzwerken stand auch beim Walliser Abend im Vordergrund. Dieser erstmals durchgeführte und von Valais/Wallis Promotion organisierte Anlass zog nahezu 300 Besucher an. Dabei durften auch die kulinarischen Walliser Spezialitäten nicht fehlen: Rund 500 Raclettes und 100 Walliser Teller wurden den Gästen serviert.**

Alpin Mécanique Sàrl, Adatis SA, Fasa - Fonderie et ateliers mécaniques d'Ardon SA, Soew SA, Reco Mécanique SA, Ateliers St-Hubert Granges sowie die HES-SO Valais-Wallis nutzten den Wallis-Auftritt an der SWISSTECH 2016 und präsentierten sich gemeinsam innerhalb des 150 Quadratmeter grossen Messestands von Valais/Wallis Promotion. „Der starke Franken, der hohe Preisdruck und ein herausforderndes Exportgeschäft: Die Schweizer und damit natürlich auch die Walliser Industrie muss mehr den je ihre Kompetenzen und ihr Know-how unterstreichen, um wettbewerbsfähig zu sein. Vor diesem Hintergrund bieten Messen wie die SWISSTECH den Walliser Unternehmen eine äusserst wichtige Plattform, um ihr Können zu präsentieren,“ betont Eric Balet, Geschäftsführer der Adatis SA und Präsident des Verbands der Walliser Industrien (VWI). „Ein individueller Auftritt der Unternehmen wäre niemals mit einer solchen Visibilität verbunden gewesen. Der gemeinsame Walliser Messestand ist ein echter Mehrwert“, so Balet. Der Geschäftsführer der Fasa - Fonderie et ateliers mécaniques d'Ardon SA Jacques-Bernard Delaloye ergänzt: „Wir sind seit 30 Jahren an der SWISSTECH vertreten. Diese mehrtägige Messe erlaubt es uns, mit zahlreichen für uns wichtigen Personen in Kontakt zu treten: Lieferanten, Kunden und Interessenten finden sich hier wieder. Zum ersten Mal haben wir in diesem Jahr den gemeinsamen Auftritt unter dem Dach von Valais/Wallis Promotion genutzt und sind sehr zufrieden. Der Walliser Messestand führt zu einer erhöhten Visibilität und zusätzlicher Aufmerksamkeit“.

Walliser Innovationskraft im Rampenlicht

Damian Constantin, Direktor von Valais/Wallis Promotion, ist überzeugt: „Die gemeinsame Präsenz der Walliser Unternehmen an der SWISSTECH ermöglicht es uns, die Marke Wallis auch im industriellen Sektor weiter zu stärken. Das Wallis als attraktiver Wirtschaftsstandort zu positionieren ist ein Teil unseres Auftrags einer bereichsübergreifenden Promotion des Kantons. Wir wollen dazu beitragen, dass die Walliser Unternehmen über Plattformen verfügen, die ihren Marktauftritt und damit verbunden ihre Geschäftsentwicklung unterstützen.“ Der von Valais/Wallis Promotion koordinierte Messeauftritt der Walliser Unternehmen an der SWISSTECH wird finanziell unterstützt vom Bürgschafts- und Finanzzentrum, dem Finanzdienstleister der kantonalen Wirtschaftsförderung (Business Valais).

Weiterführende Informationen

- Partnerunternehmen, Programm und detaillierte Informationen : wallis.ch/swisstech
- Fotos des Walliser Auftritts an der SWISSTECH 2016 in Basel (mit Nennung des Copyrights von Pascal Gertschen frei verfügbar) : <https://www.flickr.com/photos/valaiswallis/albums/72157675139850791>